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								    				     Editorial Agosto 2017



EL HILO CONDUCTOR Pasé por muchas ideas antes de concebir esta edición. El hilo conductor fue la primera que se presentó. Luego vino: los nuevos niños. Sin embargo, al ser un tema con tanta profundidad en las últimas sesiones decidí crear una revista independiente independ iente para hablar hablar de los niños. niños. Luego vino: la magia… Cada sesión es mágica y tiene mucho de aventura al ir revelándose. Esto me trajo de vuelta al hilo conductor. conductor. Hay una forma individual  y única única en la que que la hist histori oria a se comi comienz enza a a most mostrar rar.. Una pal palabr abra, a, una una frase, frase, una una idea… y de pronto se abre una aventura que espera ser reconocida. A eso vienen a las sesiones. A contarse la mas grande historia jamás revelada: la de su propia esencia. Facilitar esas conexiones es también una forma de espejar la propia historia del facilitador que no está ahí mas que para suministrar el espacio en el cual la per-  sona se observa a sí misma a través del hilo conductor de una historia personal que se narra a sí mismo. Según la física cuántica en un mundo de innitas posibilidades es el observador con su foco en lo observado el que da vida a uno de esos mundos alternativos. Somos innitas posibilidades. A cada paso podemos elegir cual de todas esas observar. Y esto me lleva a una idea que me viene revolucionando la experiencia: ELIGE TU PROPIA AVENTURA… Pero… vamos con el Hilo Conductor. Conductor. Bienvenidos y gracias.



Claudia Gonzalez De Vicenzo www. claudiagonzalezdevicenzo.org [email protected]



[email protected] 



 ¿QUIÉNES HACEMOS POSIBLE ESTA REVISTA? En el Campo Humano que somos, todos aquellos que se comprometen con quienes SON aportan la energía que todos los que SOMOS entregan para poder SER eso que vinimos a Ser y a Hacer. Hacer.



Usamos parte de esa energía para editar esta revista: Claudia Gonzalez De Vicenzo – Editora [email protected] / [email protected] Cassandra Villagómez – Diseño y realización [email protected] Patricia Frick – Comercial y RRPP [email protected] Laura Talavera Talavera Higuera – Correctora [email protected]
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 Cuando hago la formación de facilitadores



de la Conexión Cuántica siempre digo lo mismo. No se puede pasar de un punto al siguiente punto hasta no encontrar el hilo conductor. Solo cuando encontramos el hilo conductor nos damos cuenta que ya estamos listos para el siguiente paso. Hay algunas preguntas que siempre me hacen ¿qué es el hilo conductor? ¿Cómo me doy cuenta cuando lo encuentro? El hilo conductor es la punta del ovillo. Es esa parte del hilo que cuando la encontrás y tirás de ella, toda la madeja comienza a organizarse para revelarse ante vos en todo su esplendor. Es la amalgama. Es lo que hace que la historia tenga sentido. Como si fuera un código fuente.



Pero… ¿qué es un código fuente? El código fuente son los algoritmos desarrollados por el creador de un programa que denen las sentencias que hacen funcionar un sistema computarizado. El código fuente de un programa está escrito por un programador en algún lenguaje de programación, pero en este primer estado no es directamente ejecutable por la computadora, sino que debe ser traducido a otro lenguaje o código binario; así será más fácil para la máquina interpretarlo (lenguaje máquina o código objeto que sí pueda ser ejecutado por el hardware de la comCONEXIÓN CUÁNTICA



putadora). Para esta traducción se usan los llamados compiladores, ensambladores, intérpretes y otros sistemas de traducción. Acceder al código fuente de un programa, consiste en tener acceso a los algoritmos desarrollados por sus creadores. Es la única forma de transformar de manera eciente un programa.



“Acceder al código fuente de un programa, consiste en tener acceso a los algoritmos desarrollados por sus



creadores” Cuando se habla de liberar un código fuente signica compartir ese escrito con cualquier sujeto que lo requiera, es decir que cualquier individuo, puede analizarlo, copiarlo y modicarlo. La liberación de un código de un programa conlleva cierta inseguridad, ya que su funcionamiento queda expuesto. Para que una computadora funcione tiene que tener no solo el hardware (los componentes físicos) sino también el software (los componentes no físicos o programas). Bueno, también necesita alguna forma de energía o electricidad. Pero es otra historia. Como vimos, el código fuente está escrito en un lenguaje especial que solo conoce el programa-



 dor y no es detectable por la computadora, dado que se recodica en idioma computadora. Para mantener el código amalgamado y con sentido, cada línea del programa tiene un hilo conductor que la une a la siguiente. Sin el hilo conductor el programa solo sería una sucesión de símbolos sin argumento y dejaría a la computadora sin posibilidad de accionar conforme ha sido programada para hacerlo. Como los locos.



Cada línea del programa tiene un hilo conductor que la une a la siguiente. Sin el hilo conductor el programa solo sería una sucesión de símbolos sin argumento . El software se divide básicamente en dos: el código fuente (le dice cómo funcionar) el resto de los programas (le dicen qué hacer con su funcionamiento). En computación hay una manera de detectar el código fuente cuando no se conoce el programa. O cuando no se conoce al programador y se requiere hacer ajustes del programa. Ingeniería inversa. La ingeniería inversa de software es un tipo de ingeniería dedicada a las aplicaciones. Signica descubrir qué hace un software sin tener acceso al código fuente programado en el mismo. Por los frutos se conocen las semillas. Por las acciones las personas. Encontramos el hilo conductor (es decir lo que mantiene una historia funcionando) revisando las acciones. Cuando hemos observado y analizado la suciente cantidad de acciones, el hilo conductor se muestra revelando el código fuente con el que hemos sido programados cada uno de nosotros a imagen y semejanza. Bienvenidos a una nueva dimensión del SER. Claudia Gonzalez De Vicenzo 
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 ELIJO SER LUZ En el 2010 terminé de escribir el libro Elijo ser Luz. Fue el segundo libro de la trilogía que conforma junto con Conocés el secreto y Todos somos adictos. Hasta ese momento no había conocido a Dolores Cannon y el hilo conductor de mi vida se estructuraba en algunos conceptos básicos. Muy básicos. Te invito a que los encuentres… No los conocía en ese momento. Sin embargo en este párrafo del libro surgen claramente. Aparece como si estuviera escrito en luces de neón lo que sería el recorrido del resto de mi historia luego de mi regresión. “Desarrollamos la trama de nuestra vida en un escenario imaginario. Si. La vida es sólo un escenario en el cual desarrollamos la trama de nuestro libreto. Para entender la vida, basta con entender qué trama estamos eligiendo y cuál es el escenario. Podemos elegir una CONEXIÓN CUÁNTICA



tragedia o podemos elegir una comedia. Es nuestra elección. Podemos ir cambiando la trama sobre la marcha, fuimos creados con libre albedrío. Y podemos ir corrigiendo el estilo. Hasta podemos modicar el escenario si lo deseamos. Pero no podemos alterar el espacio-tiempo. El lugar es: AQUÍ. El momento es: AHORA. Lo que tenemos que saber es que algunas tramas de vida avanzan por hechos externos y por crisis. Otras tramas las hacen avanzar los personajes con lo que deciden hacer.



mota. Si el personaje decide no hacer nada la trama se detiene, como se detiene cuando los eventos se repiten una y otra vez de manera automática y predecible sin que haya transformación alguna. Aunque no parezcan detenidos. Pero hay más películas. Hoy hay casi ocho mil millones de películas contándose al mismo tiempo. Y hay también héroes y heroínas creando su propia historia e inspirando las historias de los demás, aunque nadie las conozca. Como hay villanos.  Vos, ¿en qué películas estas participando?



Por voluntad, o por la fuerza (con dolor y sufrimiento), tenemos que hacer lo que vinimos Porque nadie más que vos sos a hacer. Y la mejor forma de el que cruza y entrelaza los hilos hacerlo es siendo, siendo no- que conforman tu propia trama. sotros mismos.  Vos sos el personaje pero, sos también el autor. Sos el héroe ¿Te gusta ver películas? y el villano. Sos el creador y lo Te sugiero una: el día de la mar- creado. Por eso, sólo vos podés



 transformar tu propia historia ¿Cómo?... Fácil, muy fácil. Si sos de los que no hacen nada para que la trama avance, hace algo y vas a cambiar. Si sos de los que siempre hacen todo, no hagas nada y preparate para advertir el movimiento de la historia. Probá. No me creas lo que te digo. Divertite. Hace retoques en los libretos. Crea nuevos personajes. Contá otras historias. Si las que te contaste hasta ahora no te sirven, contate otras.



bres y mujeres, del dolor del alma. Si, ya sé. Que te hable de contabilidad no va a importarte nada ¿Relaciones entre hombre y mujer? Nunca son fracasos. Lo mejor que pueden llegar a ser es enseñanza o aprendizaje, aunque muchas veces terminen convirtiéndose en… dolor del alma ¿Dolor del alma? No se



Mi abuelita no me leía cuentos. Pero mi mamá sí. Primero me torturó con Cenicienta, Blancanieves, la Bella durmiente, la Sirenita. Después creyó que iba a poder meterme en la cabeza las novelitas de Corín Tellado. Pero no. ¡Pude escapar! Sin embargo, el inconciente colectivo está lleno de historias de princesas que esperan el beso de su príncipe azul, hasta que aparece… Shrek. Con los años me di cuenta que, como siga creyendo estas historias, voy a terminar casada con el ogro dueño de un pantano. Con monstruos, ya estuve. Tengo que crearme otras aventuras. No, este libro no va a tratar sobre princesas adormecidas que esperan el beso que las despierte, ni sobre ranas cuyo beso las convertirá en algo que no son, ni serán nunca: príncipes. Hay tres cosas de las que puedo hablarte con conocimiento profundo de causa y sin temor a equivocarme o caer en el ridículo: de contabilidad, de relaciones fracasadas entre hom-



mala. ES. El valor se lo asignamos nosotros. Bienvenido a la novela de tu vida. No elijas una tragedia si podés elegir una comedia. Acordate: siempre podés elegir una comedia porque sos el autor de la trama. Tu vida puede ser una epopeya y vos podés ser el héroe o la heroína que enfrentándote a tus luchas das fuerza a los demás a que se enfrenten con las suyas propias. ¡¡¡No desperdicies la oportunidad!!!” ¿Lo viste? ¡Sí! Hasta ese momento mi hilo conductor era: contabilidad, relaciones, dolor del alma. Denido por mí misma sobre mí misma.  Y fue eso lo que me llevó al siguiente nivel de mi propia historia. Porque lo importante no es lo que nos pasa sino lo que hacemos con lo que nos pasa.



cómo podría hablarte del dolor del alma, si ¡el alma no duele! ¿Qué cuernos es lo que duele, entonces? Porque duele y duele mucho. Veremos, veremos, después lo sabremos. Dejemos las relaciones para otro momento. Concentrémonos en el dolor porque es desde ahí desde donde tenemos que construir la alegría de vivir. No vinimos a esta vida a sufrir. Ni a padecer dolor.  Vinimos a experimentar.  Y la experiencia no tiene valor. La experiencia no es ni buena ni



“Toda historia no es otra cosa que una innita catástrofe de



la cual intentamos salir  lo mejor posible.”  Italo Calvino.
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  El hilo conductor en la práctica



Los facilitadores de la Conexión Cuántica luego de recibir la formación queda comprometidos a realizar 21 conexiones gratuitas de práctica. Hay un hilo conductor en esas conexiones que le hablan al facilitador sobre lo que, seguramente, le tocará ver a lo largo de su práctica con la conexión. Me gustaría compartir el mensaje de una facilitadora que pudo descubrir el hilo conductor que se ocultaba en su práctica. Ahí va. “He aprendido muchísimo con las sesiones, el gran engranaje que existe en nosotros los humanos y la variedad de misiones y energías, todas tan extraordinarias porque me han derrumbado mi lógica humana en las sesiones. Al principio “ se conectaban solos “ y al parecer las sesiones eran con el propósito de sentir la experiencia, después me topé con la dualidad de la mente, muy mentales, donde teniendo muchísima energía de conexión no llegaban CONEXIÓN CUÁNTICA



a salir (aunque si salían) por querer No me había dado cuenta! O el encontrar la explicación de lo que ¡ya lo sabía quiero cambiar!... sentían , otra muy sorprendente donde la luz y “la oscuridad” lle-  Y también otros donde no se dan gaban a convivir como parte de cuenta de ese hilo conductor de su experiencia, donde no se hacía vida, pero la experiencia les camuna diferencia, no había energéti- bia, regresando después de la camente ningún juicio de valor (y conexión como drogados que no era muy extraterrestre) y hasta se la pueden creer, muchas vecaquella sesión donde todo la ex- es las sesiones me dan mensajes periencia se realizaba desde una plataforma y de allí en muchas di- para mí, pero otras tantas me dicen que no. ¡Ah! también me toco mensiones y frecuencias. la que se durmió, jejeje… También me toco la experiencia de que encontraran el propósito Muchas gracias, me ha ayudado de que muriera un hijo y sintieran mucho la conexión para entender el abrazo energético de ello, o la a mi pequeña hija semilla estelar, exploración de la Tierra en diferporque también me han tocado entes tiempos y frecuencias. las madres de las semillas esteEs sorprendente que la gente sin lares, con unos hijos bellísimos conocer siempre vayan al bosque, como semillas estelares y aunque a la playa …y los más mental- no vienen los hijos hacen que los es sientan su mente al principio entiendan y los acepten y los vean tratando de encontrar una expli- con otros ojos.” cación, pero sienten su cuerpo ligero, como que esta y no están, Se puede ver el resumen también. eso me decían mucho. No vienen a las sesiones solo por He aprendido mucho sobre la hisellos. Vienen también por notoria del hilo conductor que en sotros. Vienen por todos… muchos casos se hace muy evidente en las personas con un “ah! Gracias por eso.
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 El hilo conductor



multidimensional  Como sucede con muchos otros conceptos, la historia del hilo conductor que buscamos en la vida de las personas que vienen a la sesión, es también la historia del hilo conductor que habita nuestra propia historia personal.



con algo que estamos los humanos, como colectivo, experimentando en conjunto.



una danza cósmica armónica. Lo único que tenemos que hacer es observarlo.



4. Y así sucesivamente. En esto de las sesiones hay historias dentro de historias que se van contando.



Recuerdo esa vez que la persona dijo: casa en esquina. Solo dijo eso: casa en esquina.



Sin embargo no nos damos cuenta hasta que la historia nos grita desde la historia de la persona a la cual estamos acompañando. Y aún así, a veces no lo vemos.



Para mi acompañar a una persona es acompañar a todos los que de alguna manera se relacionan con esa persona. La



No importa, si estamos ahí unidos y conectados es porque hay un hilo rojo que nos une, según cuenta la leyenda oriental. Con el tiempo y la práctica, se me hicieron evidentes muchas cosas: 1. Todo lo que hacia antes de que llegue la persona a la sesión no tenía que ver conmigo sino con la historia que la persona estaba por traer a la sesión. 2. Todo lo que trae la persona a la sesión tiene que ver con algo que se está gestando en mi interior, también. 3. Todo lo que hablamos en las sesiones tiene algo que ver CONEXIÓN CUÁNTICA



la persona que llega afecta a todos ellos. El fenómeno se llama RESONANCIA y está probado



Mientras la escuchaba (la sesión se hacía en una casa en esquina) venía a mi mente una sucesión de varias imágenes de casa de esquina. Todas ellas relacionadas con mi vida personal. Y eso me fue llevando de una idea a la otra, de una persona a la otra, de una aventura a la otra has-



científcamente.



ta confrmar la importancia que



modifcación de la vibración de



Por eso es tan potente esto de encontrar el hilo conductor. Está ahí actuando aunque no podamos percibir sus efectos. Relaciona diferentes personas, diferentes aventuras y experimentaciones.



tenía para mi la casa de la esquina. No por la casa en sí, sino por todas las relaciones que se establecían tirando de ese hilo conductor. Los hilos conductores interrelacionados están todos ahí… interrelacionándose a través de nosotros mismos. La gran pregunta es:



Como si hubiera un código fuente individual, uno de relación, uno de grupo, uno colec-  Y nosotros… tivo humano y uno colectivo interracial. Y unos mas… muchos mas. Todos funcionando al mis¿dónde estamos mo tiempo. Relacionándose y mirando? moviéndose en conjunto como
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 LOS MAESTROS  Y EL HILO CONDUCTOR



 Venía en el avión pensando.  Y me di cuenta que antes cada sesión me iba conduciendo por un hilo conductor. Hoy la idea se hizo extensiva y cada capacitación de la Conexión Cuántica me va conduciendo por un hilo conductor colectivo. Sí… el hilo conductor tiene diversos niveles, ya lo vimos. Lo he visto claramente con los últimos grupos. Pero estoy segura que si me pongo a analizar todos los grupos, ahí está el tema completo sobre el cual estamos moviéndonos. El grupo 5 de Amatlán Mexico fue sobre LA NUEVA TIERRA. Sumamos a este grupo un Temazcal. No fue planeado, simplemente nos encontramos con los indígenas y el vientre de la Tierra y ahí nos sumergimos. Eran las montañas y las Piedras Encontradas.



El grupo 7 de Armenia Co- decía podría ser interpretado lombia fue sobre el ABRIR EL de una forma diferente, si uno CORAZÓN. También experi- abría la mente a otra realidad. mentamos la Ceremonia del Él me dijo que él lo enseñaba Tabaco con el Tayta Carlos del como se lo enseñaron a sus Putumayo. El primer día nos di- maestros los maestros de sus mos cuenta que era un grupo maestros. focalizado en la mente, aunque con gran corazón. El tayta nos  Yo le dije que tenía la costumbre trajo su corazón y el abuelito de pensar fuera de la estructuTabaco nos ayudó a limpiar los ra convencional, para eso tenía restos de razón y abrir el cora- la mente, para pensar. zón. Él sigue enseñando Kabbalah Mas y mas me voy dando cuen- como lo enseñan sus ancestros. ta que este es el camino. Y mas  Yo estoy pensando en la teoría y mas veo como el hilo conduc- del Tikún desde el punto de tor se mueve. Nunca está fjo. vista de las semillas estelares, Se mueve de lugar a lugar, de concepto que mi maestro hoy concepto a concepto. sigue sin aceptar. Y que a mi me ha llevado a replantear toda la teoría de la corrección (eso sig-



“El hilo conductor se



mueve. Nunca está fjo.” Se que hay muchas personas a las que les molesta moverse de su zona de confort y esto, de alguna manera, limita al hilo conductor y a la historia.



El grupo 6 de Lima Perú fue sobre EL PLAN. Sumamos el océano a la Tierra. Este grupo Pero como siempre digo el que fue en la Playa de Arica al mis- entiende, entiende y el que no mo tiempo que estaba ocur-  juzga. riendo el Huracán Patricia en México. La fuerza del océano Cuando estudiaba Kabbalah estuvo con nosotros en todo una vez me atreví a decirle a mi maestro que lo que el Zohar momento. CONEXIÓN CUÁNTICA



nifca tikún en hebreo).



Es, fue y seguirá siendo mi maestro. De la Kabbalah de sus ancestros. De esa enseñanza, nada mas. La vida tiene un hilo conductor para mí que me lleva por otros horizontes. Lo mismo ha sucedido con lo que aprendí con Dolores Cannon. Aprendí todo lo que se de regresiones de ella y de todos los autores cuyos libros he leído a largo de mi vida. Pero me di cuenta que se podía ir mas



 allá de esa estructura. Y eso estoy haciendo. Le guste a quien le guste y le moleste a quien le moleste.  Yo no soy repetidora. Soy creadora de realidad. Y comunicadora de otras realidades a las cuales le voy dando espacio en mi realidad mientras suman energía. Y luego me muevo al siguiente nivel que me muestra el hilo conductor que estoy siguiendo. El individual y único que me marca quién soy y qué estoy experimentando en esta realidad. A lo largo de la vida fue teniendo diferentes maestros. Todos ellos me enseñaron a pensar dentro del esquema de su maestría. Les agradezco infnitamente



por ello. Pero me gusta moverme un poco mas… pensar, elaborar, especular (revisen el diccionario no es una mala palabra), analizar otras alternativas y puntos de vista. Esto siempre, siempre, siempre me aleja de mis maestros y me hace encontrar otros maestros que se acercan mas al nuevo concepto que estoy elaborando. Para luego alejarme de esos confnes de universo conocido y embarcarme mas allá… Al infnito y mas allá…



Pero esto no me pasa solo a mi…



tros maestros. Pero esos nos dejan en las historias de nuestros maestros y no en las nuestras propias. Si, lo se. Hay seres habitando esta realidad cuyo código fuente está diseñado para seguir. Pero hay otros que están diseñados para hacer camino. Por eso es tan importante revisar la historia de tu vida. En los hechos y las acciones que



En los hechos y las acciones que te precedieron y de los que has sido protagonista, está el hilo conductor que te muestra quien eres. ejercicio ilegal de la medicina, como dice el padre de mi hija. O que estoy bastardeando las enseñanzas de los maestros de linajes antiguos…



Es muy fácil y cómodo seguir los hilos conductores de nuestros maestros. Salir del universo conocido es Pero esos nos dejan en eso… abandonar lo conocido. como ya sabemos la matrix las historias de nues-  Yestá estructurada con personas tros maestros y no en que la defenden como defenden su zona de confort. las nuestras propias.  Y yo estoy estructurada para romper toda estructura que te precedieron y de los que has limite mi libertad de ser quisido protagonista, está el hilo en soy y de expresarme como conductor que te muestra qui- me expreso en el lugar del que en eres. vengo. Puedes seguir sosteniendo esta historia. O la puedes cambiar. Libre albedrío. Ando detrás de una teoría a la cual me condujeron todos mis maestros. Como si fuera el hilo conductor del que voy tirando hace tiempo…



Miren la historia de Freud y Jung. Por decir alguno.



Muchos de esos maestros pensarán que estoy loca o que deliro. Como mucha gente lo piensa. Incluida mi hija.



Es muy fácil y cómodo seguir los hilos conductores de nues-



O que me va a denunciar por



Preparando LA INVASIÓN de CODEX. Honro a todos mis maestros. Pero hay que hacer lo que hay que hacer, cuanto antes mejor. Porque la tormenta nos está agarrando en la mitad del festejo. Gracias, Bienvenidos.
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 LA VIBRACIÓN



AZUL Hoy tengo que contarte una de esas que salió diciendo: Me lo inventé todo… ¡Sí!… Volvimos a la frase célebre. Te cuento que es una mujer de unos casi 40 años Sol en Escorpio con Tikún en Escorpio. Poderosaaaaaaaaaaaa. Mientras la charla se iba desarrollando era muy fácil para mi ver el hilo conductor que la vida estaba eligiendo para mostrarle su poder. Pero como siempre pasa, el último en darse cuenta es uno mismo.



En un momento de la historia al  Y la otra… bue… la otra es la padre lo destinan a Alemania, que trabaja con energías y vino Bonn y se mudan por dos años. a la sesión. Cuando vuelven, ya nada era lo que era. De esa es de la que te quiero hablar. No vuelven a San Isidro sino a Recoleta (Barrio típico de zona Desde chiquita ya parecía difalta en Capital, zona centro). erente. Se focalizó en el cuerLas cuatro mujeres terminaron po y su desarrollo. Siempre de desparejas y desparejadas. manera muy intuitiva. Gimnasia ¡Qué quiere decir esto! Las deportiva, y otros de similares había educado para que sigan características. siendo de zona norte, se casen con un rugbier y terminen vivi- Pero la vida pedía mas para deendo en Nordelta, dice el pa- sarrollar el poder: energías al dre. estilo reiki. Pero Alemania les cambió la  Vamos a la mente a ver que hay: cabeza. terapias tradicionales.



 Viene de unos estereotipos argentinos bien marcados. Padre Una terminó en Boston traba-  Y un poquito mas arriba: conmilitar, marino, de Virgo. Casi  jando en Harvard y apoyando a stelaciones, biodescodicación. como mi papá. África. Abrimos el inconciente. Educadas en San Isidro (Barrio típico de clase alta en Buenos Aires, zona norte). Cuatro hijas mujeres. CONEXIÓN CUÁNTICA



La otra trabajando en un medio de difusión masiva.



Pero hay mas… siempre hay un escalón mas arriba.



La otra en el negocio familiar.



Lo interesante es que le es-



 cuché decir la frase que siempre me repito cuando llega el momento de saltar al próximo escalón:



Una típica semilla estelar.



¿Qué puedo hacer? ¿Qué puedo hacer?



Para mí ya estaba todo dicho en la charla previa Incluso el patrón de cómo la venían preparando para esta hora.



Con todo lo que estas haciendo cuando te preguntas ¿qué puedo hacer? siendo Sol Escorpio es porque ha llegado el momento de moverse al siguiente nivel. Siempre le llegaron mujeres a sus consultas. Siempre mujeres de una determinada estructura. Una estructura que conocía muy bien, se educó en ella. Hasta que llegó la transformación. La que ella misma pudo hacer en ella misma para ayudar a las otras a que vean cómo hacerlo también. A esta altura le había nacido un hijo (sí, a veces los hijos simplemente nos nacen) y la educación del niño era también una pregunta.



Siento que solo vino a conr mar el acontecimiento.



Si mirás su carta astral es clarísimo que es comunicadora de una nueva losofía y que no va a poder deshacerse de la gente que necesita escuchar lo que ella tiene para decir. Un puente entre dos mundos. Un resonador de realidades diferentes. Una mas de los locos que llegan, buscándose.



El planeta es azul, y la supercie es helada. Me hizo acordar a Urano y el libro Conexión Urano. Pero seguimos… Es una conciencia masculina. Está sola en ese lugar. Es como un explorador. No vive en ese planeta. Le pido que vaya a donde vive.  Y se fue a unos planetas de mas atrás donde se encontró con sus compañeros. Son conciencia colectivo-individual. Cuando baja a los planetas observa y mira… mira en general que sucede, como si estuviera controlando que todo esté bien. Un recorrido de supervisión para ver que esté todo bien. Me hizo acordar a aquella sesión Dora la Exploradora. Nadie la manda, es solo su rol



Este no es un planeta que vienen a supervisar, vienen a mezclarse en el planeta



En este momento ya tengo entendido que los niños nuevos vi-  Y así entramos en la sesión. en su comunidad, un “grupienen a educarnos a los padres. Se encontró en un espacio ne- to de gente”. Son parecidos a Pero siendo escorpio a veces gro, era el espacio. De pron- ella, trabajan en conjunto sin nos preguntamos si estamos to un planeta azul le llamó la  jerarquía. Son todos varones. siendo buenas mamás porque atención. Fue hacia ahí. Todos están ahora encarnados no somos en nada parecidas a en el Planeta Tierra, aunque no lo corriente. Estaba adentro de la burbuja, se reconocen acá por ahora. su cuerpo es blanco, vestido Pero este era otro patrón que con ropa tipo pollera, es hom- Ha venido con esos otros comencontraba en la charla: sin bre, tiene boca pequeña y ojo pañeros al Planeta Tierra. Viemoción, mas allá del drama, grandes de un color celeste muy enen a traer la vibración azul, práctica, concreta, con necesi- intenso. Su nariz es pequeña y una vibración sin emoción ni dad de conrmar, conectada no tiene orejas. No puede ver drama. Vienen a traer la dinámipero no absorbida por la conex- sus manos. Pero tiene un cuer- ca de comunicación grupal. ión, padres a los que mira como po no tan denso como el humatratando de entender lo que es no. Nos movimos hacia otro lugar. ser hijo en este mundo… y así… 19



 Fuimos a un lugar donde pod- se reeren en el Planeta Tierra Eso sentí cuando llegada la er comunicarnos con su nivel cuando hablan de niños índigo. hora tuve que preguntarme de conciencia de una versión Es una energía mas fría. Como si quería ser madre. Si vine en mas amplia. Ahí vimos que su lo viene haciendo esta muy cuerpo de mujer, será que toca hijo viene del mismo lugar que bien. ser madre. No es en todos los ella. No me extrañó porque es casos así. Pero así lo sentí. Y me muy usual que esto pase cuan-  Y si… la vienen guiando… embarqué en una odisea que do vienen niños como este en  Vino con un compañero del mis- trajo a mi hija. madres como esta. mo lugar. Lo va a reconocer por la vibración azul en su pecho y Revisamos su salud y volvimos. Este no es un planeta que vi- por los ojos. Listas para el trabajo. enen a supervisar, vienen a mezclarse en el planeta. Es Es la primera vida que vienen al Aunque con la frase célebre… una misión especial. Traen una Planeta Tierra. ME LO INVENTÉ TODO… energía muy azul. La traen del  Yo también sentí eso… lugar del que vienen. De ese Es interesante porque siendo Pero ¿qué importa? planeta celeste que veíamos al conciencia masculina eligió en La vida es toda un lindo invenprincipio. Es una energía mas esta encarnación cuerpo fe- to, a vivirla con todo… mental y no tan dramática. Algo menino y ser mujer. Me pasó así como frialdad, salir del dra- algo muy parecido. Y sentí que Gracias por permitirme ser parma, mirar desde otro lugar. Eso tenía que preguntar. Para exte de sus inventos. vibran cuando hacen su trabajo, perimentar yo, me dijo. SIENDO. ¡Qué bueno! No es la energía índigo a la que



CONEXIÓN CUÁNTICA



 21



 ME LA QUEDO Tengo que confesarlo… cuando vienen personas como la que vino a la sesión ME DAN GANAS DE QUEDARMELAS… Ojalá tengamos la IDONEIDAD como adultos para ACOMPAÑAR a estos jóvenes nuevos. Denitivamente ELLOS TRAEN LA FUERZA. La fuerza para afrontar cualquier circunstancia por mas desafortunada que pueda parecer. Y traen también la alegría… porque no importa lo que suceda, siempre tienen la sonrisa a or de piel.  Ya saben que no soy convencional. Esto quiere decir que no me aferro a ninguna convención. A las sesiones vienen todo tipo de personas y cada sesión es única, como lo es cada persona en este mundo. Por eso, si bien hay una tendencia a que sea de una manera, siempre puede cambiar.  Y eso pasó con la sesión de hoy. En la mitad, se fue con tarea para el hogar. Cuando la termine, vuelve y vemos en qué seguimos. CONEXIÓN CUÁNTICA



Te voy a contar con qué me encontré. La vi cuando entró y me pareció una nena. A medida que iba pasando la charla la sentía mi hija… a veces la miraba y me hacía acordar mucho a mi cuando tenía su edad. Escuchaba sus palabras y veía sus emociones. La sentí con el corazón todo el tiempo. Como si hubiéramos conectado.



observando sin emoción todo lo que está sucediendo. Pero también hay otra parte de mi que esta esperando encontrar el hilo conductor de la historia. No llegan por casualidad. Llegan porque hay un mensaje que tienen para decirme y para decirse. Ese mensaje es lo único que importa.



La diferencia entre lo que hac-  Y hasta que no descifro el menemos y la terapia es que nos saje la sesión no está terminapermitimos ser humanos (ten- da. er emociones y sensaciones) porque sabemos que estamos Ahora, aun cuando yo tenga el conectando de SER a SER. Y mensaje, lo único que importa cuando conectamos nos pasan es que la persona lo pueda recicosas. Ahora, esas cosas que bir. Para eso vino. nos pasan NO INTERFIEREN con la sesión que estamos re- A veces lo recibe desde la menalizando porque no estamos te, a veces desde la emoción y conectando desde nuestra hu- a veces desde la vibración. manidad sino desde nuestra No importa la forma en la cual ESENCIA. lo reciba, lo único que importa es que el mensaje haya sido enA mi lo que me sucede es que tregado. se abre mi OBSERVADOR. Y mientras escucho, veo, siento, Lo que la persona luego haga pienso, y todo eso, hay tam- con el mensaje… no es de mi bién otra parte de mi que esta incumbencia. Así funciono.



 Es también importante men- el mensaje que se llevan. cionar que hay mensajes que Lo importante no es lo que nos no pueden ser entregados solo pasa sino lo que hacemos con en una vez y requieren mas de lo que nos pasa. una sesión (todo va en el costo de una sesión pero separa- Lo importante no es el conodo en partes). Esto la persona cimiento sino la aplicación que no lo nota… A veces creen que le damos a eso que conocemos. intenté deshacerme de ellas…  Y eso se llama sabiduría. Pero yo si lo noto. Y como es mi responsabilidad conmigo mis- Lo primero que pregunto es ma, así funciono también. nombre completo y fecha de nacimiento. Trabajo con asA veces no puedo hacer la ses- trología solo para ver como funión, como me pasó una vez en ciona la plantilla energética. Rosario. Ahi empezamos con la historia. La fecha no es la fecha porque A veces una sesión requiere tres hacía dos meses mas o menos oportunidades, como me pasó acababa de enterarse que es aquella vez con aquel reptil. adoptada. A veces en una sola baja la energía que tiene que bajar. Te lo resumo antes de que Doris A veces en charla y conexión. ponga el manto del olvido en la Nunca se sabe. historia. Nunca lo se, hasta que lo se…  Y cuando lo se… funciono en consecuencia. Aclarado esto, te cuento. Mientras la escuchaba intentaba entender la historia escondida detrás de las palabras. A veces vienen a la sesión luego de la terapia convencional.  Y todavía están en el lamento: “la vida me engaño” o algo por el estilo. Luego de muchos años de ter apia entendí y acepté que hay un lugar mas arriba al cual llegar. Es el lugar en el cual están las razones de por qué las cosas son como son. Siempre hay una razón porque… DIOS no juega a los dados con el Universo, según Einstein. El tema es poder verlo. Y ese es



Su mamá embarazada viviendo en Paraguay con su marido y 11 hijos vino a visitar a una hermana a la Argentina y resulta que justo comenzó el trabajo de parto y terminó solita en un hospital. Apoyada en la camilla de parto, el bebé nació, salió disparado (bebé número 12) y cayó al piso reventándose contra el suelo. Sí… estas son algunas de las cosas humanas que escucho… sin que se me mueva un pelo… En medio de la confusión por el parto, al día siguiente recibió una niña con el ombligo ya cicatrizado y le presentaron a: su hija. Literalmente no es adoptada, es hija natural. Natural porque como el marido no estaba en Argentina la anotaron con el



apellido de la madre y le hicieron documento argentino. Cuando la madre se repuso y la niña pudo salir del hospital, se volvieron a Paraguay. Sacó un documento en ese país con los datos de liación de madre y padre como si hubiera nacido ahí. Literalmente es argentina y par aguaya. Tiene un documento en cada país. Legalmente en Argentina es una delicuente… porque esa situación está penada por la ley. A esta altura lo único que hizo la niña fue nacer… así que imaginate lo que viene después… Después empezó a crecer. Con 11 hermanos mas grandes la madre siempre se iba ocupando mas del mayor porque era el primero que se iba. Cuando le tocaba que se ocupen de ella, justo vino a vivir un sobrino (la hermana mas grande se casó con otro hombre y no pudo tenerlo mas con ella) y ya no pudieron ocuparse de ella. Mientras tanto, la madre seguía de viaje Paraguay – Argentina y como solo quedaban en la casa el marido, el abuelo, un hijo y la nena y el sobrino, habiendo una mujer en la casa (sociedad paraguaya) era esa mujer la que tenía que atender a todos y la madre podía viajar. La mujer que quedaba en la casa tenía 10 años y se ocupaba de la casa, la comida de todos, el colegio, ordeñar las vacas y tener todo listo para cuando los hombres necesitaran lo que fuera que necesitaran. 23



 El padre trabajaba todo el día, el abuelo adquirió Alzheimer y se fue olvidando de todo. Para cuando la nena tenía 11 (mas o menos) ya le decía mamá. Para esa época había sobrevivido al calicativo “la aparecida” apareció en el hospital, apareció en Paraguay. También mas tarde apareció en Argentina a los 18 años a rehacer su viejo DNI… Para esa altura recibía un nuevo título, la que sostenía a “los abandonados”. El sobrinito, el abuelito, el padre, el hermano recién salido de la milicia que creía que el ejército seguía en la casa y a la única que mandaba era a ella. ¿La mamá? De viaje, le gusta mucho viajar. Mientras iba contando estas historias (no vayas a creer que se me mueve un pelo por lo que escucho) no podía dejar de mirarla. Es tan linda por fuera como por dentro. Aún en medio de las lágrimas tiene una luz que la hace radiante. Mientras la miraba me preguntaba ¿por qué? Usualmente tengo la carta astrológica y puedo entender cómo se mueven las energías. Esta vez tenía que conar en que por algo todo esto había sucedido. Logro salir del campo en el que vivía cuando llegó la hora de ir a estudiar a la ciudad. Estudiar quería decir trabajar también. CONEXIÓN CUÁNTICA



Se fue a vivir con 4 hermanas excusa de la facultad, las herque ya estaban estudiando en manas no ponían ni un peso. el pueblo.  Y ella no salía a ningún lado, ¿para qué necesitaba dinero? De los 12 hijos la mitad fueron La explotación no es solo faculvarones y la mitad fueron mu- tad de los varones en algunas  jeres. Una de ellas había falle- historias familiares. cido cuando cumplió un año y medio. Una vez intentó colgarse con una soga… justo la agarró una Como estaba acostumbrada hermana y encima le pegó con a trabajar, siguió trabajando la soga… La soga no la mató… cuando se fue. pero si que le dolió el golpe… Sin embargo, ese fue un punto Solo que ahora tenía mas de de inexión en la historia de su un trabajo. Iba al colegio de vida. noche. Como no tenía tiempo de estudiar mientras iba llegan-  Y tomó la decisión de abando al colegio preguntaba de donar el hogar familiar. qué era la prueba que tendrían La mamá y el papá se habían y leía el tema en el recreo. Sus casado por decisión de los notas siempre fueron las mas abuelos. Nunca se quisieron de altas. Se recibió con honores. verdad. No tuvo la experiencia Pero esos títulos solo le sirven de ver amor alrededor. Es como en Paraguay que es con el doc- Cenicienta. Aunque el hada umento con el cual adquirió los madrina fue un hermano que mismos. aceptó traerla de vacaciones a la Argentina. Y ya nunca se En Argentina es “sin instruc- volvió. ción”. Hoy tiene 24 años. No puede anotarse en ninguna Trabaja medio día en un local facultad. No tiene documen- comercial. tos que avalen sus estudios. De hecho tiene un nombre en No puede estudiar porque no Paraguay diferente del nombre tiene documentos. que tiene en el documento argentino. Y no porque haya sido Esta tramitando la unicación su elección sino porque así es la de la documentación. vida, a veces. Lo mas rápido hubiera sido que La gran pregunta es ¿para qué? su papá viniera a la Argentina y Del trabajo a casa, de casa al reconociera que es su papá. Ya trabajo. ¿Novios? no hay tiem- tenían todo coordinado, pero po. Mis hermanas no me dejan.  justo antes de venir tuvo un acNo puedo salir. cidente de tránsito y falleció. Mientras no le pidan el ADN El dinero del trabajo era aplica- para hacer el documento, todo do 100% a la casa: el alquiler, estará bien… los servicios, la comida. Con la



  Vivía en Argentina, en la casa del hermano aunque no se llevaba bien con la novia. Pero su hermano tiene un amigo 14 años mas grande que ella.



no sabe qué es amar. Toda su vida ha sido de esclavitud. Recién ahora siente que está un poquito mas libre. Aun cuando esa libertad no le alcance para estudiar lo que quiere todavía.



guntárselo. ¿Podes ver el hilo conductor?



¡Ahí está!



Esta viviendo con él.  Y… ¿qué quiere? Dice que lo adora… pero que Ahora es el momento de pre-
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 ME LO INVENTÉ



TODO Esta es la frase que dije cuando salí de mi primera regresión con Dolores Cannon… me lo inventé todo… A ver… terminaba de hacer una regresión con la famosa Dolores Cannon, la que lleva 18 libros escritos y viajes por todo el mundo enseñando su método… y a mi lo único que se me ocurría pensar mientras ella me daba la devolución de la sesión era… me lo inventé todo. Te voy a contar algunos otros detalles… Dolores ha dejado de dar turnos para regresiones ya, solo conserva los turnos dados por los próximos ocho años. Sin embargo ha decidido y comunicado que solo se dedicará a temas de salud. Estoy harta de escuchar “me lo he inventado todo” dice. Es natural. Cuando uno experCONEXIÓN CUÁNTICA



imenta cosas que su ego no puede tolerar porque son sumamente diferentes a lo que viene experimentando en su vida real pronuncia la frase celebre… Porque además implican un cambio radical a lo que viene desarrollando como experiencia de vida… En lugar de decir ¡POR FIN ENCONTRE EL CAMINO PERSONAL! cosa que siente el alma, el ego murmura por lo bajo (porque ni siquiera se atreve a comunicárselo al facilitador) ¡ME LO HE INVENTADO TODO!. Así es la vida en este mundo de 3D. A lo verdadero del alma le decimos “me lo he inventado todo” y a la cotidianeidad del ego le decimos “tengo los pies sobre la tierra colocados en la realidad“.



incluye una historia que te voy a contar… Es de una abducción explicada y transcripta en el capítulo 4 del libro: información escondida en sueños. En un punto Dolores cuenta que se encuentra con la señora a la cual le hizo la sesión y dice que la señora le comenta que ha pasado un tiempito tratando de poner en su lugar las piezas del rompecabezas de la historia que experimentó en la sesión. Que fue como si dos partes de su mente estuvieran en guerra una con la otra cada una tratando de dar su visión de la experiencia y que lo primero que quiere hacer es pedirle perdón. Te escribo textual lo que escribe Dolores en el libro.



Todo junto se escribe separado y separado se escribe todo junto.  Yo me sorprendí. ¿Qué puede ser posible que ella tenga para En el libro Custodians Dolores pedirme disculpas?



 Ella dijo que tenía que pedirme perdón por decirme todas esas mentiras y por haber armado una historia tan rara. Esto lo escucho al nal de muchas sesiones, cuando se animan a decirlo. Cuando no… les veo la cara y me río internamente…



exacta de la primera regresión que había hecho. Y ya no me quedaron dudas. Sin mencionar que esta vez, no se quién hablaba usando mi cuerpo porque esa no era mi voz. Puedo contarte un montón de experiencias que me han hecho conrmar que lo que sucede en las conexiones es real, de realidad absoluta, aunque diferente. Pero sólo sirven para conrmar melo a mi.



Es una experiencia sumamente personal e individual en la que sólo vamos acompañando el proceso, en el sentido literal de la palabra. No podemos hacer nada por la persona mas que acompañarlo y apoyarlo. Muchas veces siento que somos como una mamá que está siempre ahí, dispuesta para cuando la necesites. Respetando tu independencia y tu individualidad pero atenta a tus necesidades. Una madre con amor incondicional verdadero, sin expectativas ni proyecciones. Tengo tikun en cáncer.



Es la misma cara que tenía yo cuando salí de mi sesión con la mismísima Dolores a la cual no  Vos tenés que conseguirte tu podía escuchar porque estaba in- propia certeza. mersa en mi mundo interno pen-  Y también podés pedir que te sando exactamente eso… conrmen, si lo necesitás. “Ella dijo que tenía que pedirme Muchas veces me dijeron, los perdón por decirme todas esas También tengo que decirte que que interpretan el tikun en sentimentiras y por haber armado una en ese proceso no siempre llega- do dogmático, que con ese nodo historia tan rara“. mos al nivel en el que se encuen- lunar mi destino era ser madre y tran las respuestas. Depende el formar una familia. Entre mi primera regresión y mi grado de profundidad que cada segunda regresión estudié el persona quiera darle a su expe-  Y bue… cada uno lo hace como método y estuve haciendo varias riencia y el grado de disposición puede… regresiones. En muchas de ellas que tenga a soltar el ego. En eso escuché historias tan raras como el facilitador solo puede ayudar Gracias Dolores por tu incansable la que había visto yo en mi pro- con la relajación. Pero lo que no esfuerzo por ser tu mejor versión. pia regresión. Creeme que si no puede darte es “TU CONEXme hubiera hecho mi regresión IÓN”.  Y gracias a cada uno de nosotros con la propia Dolores no hubiera cada vez que elige ser su mejor sabido como conducir las regre- La información está siempre ahí. versión también. siones con las que me encontré. La escuches o no la escuches. Tu Esos casos no se explican en el Inconciente siempre te da la in- Escribí esa reexión el 1 de curso… formación que estas listo para re- noviembre de 2013. Tiene la miscibir, en la forma en la cual pueda ma vigencia hoy.  Y en todos esos casos el desper- recibirla tu alma. No tu ego, el tar era el mismo… que muchas veces necesitará hacerte creer que se lo inventó Fue como si dos partes de su todo. mente estuvieran en guerra una con la otra cada una tratando de Lo que hagas después con eso… dar su visión de la experiencia. es tu LIBRE ALBEDRÍO. Me lo inventé todo. Gracias al Cielo se me da la oportunidad de ver lo que ven en la Cuando hice mi segunda re- sesión. Pero no hay nada que yo gresión (fue cuando tomé el nivel misma pueda hacer para que la 2), lo que ví fue una continuación persona vea lo que no quiere ver. 27



 Ejemplos del  HILO CONDUCTOR Puedo contarte miles de ejemplos de hilo conductor. Imaginate, cada sesión es una búsqueda implacable de hilos conductores. Hay miles. Sin embargo, es importante entender que un hilo conductor no es un patrón (historia que se repite de generación en generación). Son acontecimientos que se van relacionando invisiblemente unos con los otros. Hechos que pueden parecer aislados, únicos, dolorosos. Pero que una vez que va pasando el tiempo te va dando la perspectiva y el signicado de lo que quisieron decir en tu vida. A medida que vas viendo tu historia de vida como situaciones que usa el Universo para hablarte, vas quitando la carga del hecho y entendiendo el lenguaje. Por ejemplo… Nací en la calle Estado de Israel. A los 26 años me fui a Los Angeles siguiendo a un hombre que me había propuesto matrimonio. Al mes de estar ahí me dijo: no puedo decirle a mi mamá que me caso con una mujer que no es judía. En Los Ángeles aprendí inglés CONEXIÓN CUÁNTICA



gustan son las direcciones de mail… Muchas de las veces que me dan la dirección de mail me veo obligada a preguntar intuitivamente, instantáneamente ¿a qué te dedicas?



 [email protected] (violeta) me sonó a violencia, violación…¿a qué te dedicas? licenciada en criminalística. [email protected] ¿a qué te dedipara desenvolverme en la un cas? artes visuales. país de habla no española. Pero también los apellidos… A los 39 años nació mi hija. AGUIAR … a-guiar… esta es A los 44 años un hombre me pro- una historia muy graciosa… Repone matrimonio en Noruega sulta que de apellido paterno (hablábamos ingles) y me regala viene a guiar, como su nombre lo indica. Sin embargo al pareun anillo de 39 diamantes. No puedo casarme e ir a vivir a cer la madre tuvo un novio anNoruega porque no puedo alejar terior que se apellidaba HELPER. Y si, así de clarito es. Ella no a mi hija de su padre. El último viaje que hago a ese vino de helper (ayudador en país es para conocer a Dolores inglés). Vino a guiar. Cannon en Estocolmo, viaje al que me llevó ese hombre y al Las últimas cinco sesiones que que ví por última vez en ese via- hice en este viaje a España han venido personas con Sol en  je. Casa IV. Siempre que suceden A los 52 años (26+26) volví a estas casualidades (esta es realLos Angeles a dar una charla de mente muy obvia) me pregunto ¿qué me está queriendo decir? Semillas Estelares. Mi tikún está en Cáncer. Me El de los 26 años se llama aplica como concepto el Sol en esta casa dado que es la Casa ELIEL… EL y EL. de Cáncer. Pero lo mas intereHay una mezcla de patrón y sante es que todas esas sesde hilo conductor. Pero si lees, iones fueron hechas en la casa todo me fue llevando de un de una persona –dueña del luacontecimiento al otro aconte- gar- cuyo conicto (en el senticimiento con varios años de dif- do de tema a ver en su historia erencia hasta convertirme en lo de vida) es el Sol en Casa IV.  Y así… anímate a encontrar los que hoy soy. hilos que te llevan en tu propia Cada una de las cosas que exis- aventura… ten en nuestra vida están pues- Te conté la historia de Guilltas ahí para darnos un mensaje. ermo, el electricista ¿cierto? Una de las cosas que mas me ¿No?... Bueno, será para otra revista.
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 El hilo me trajo a la Argentina 



Tengo la certeza que esta experiencia de vida es como un gran  juego de mesa, donde cada uno de nosotros es una pieza de este, moviéndose en un inmenso tablero llamado planeta tierra… Mi casilla de salida se sitúa en Barcelona, España. Justo desde ese lugar empezó mi gran aventura dentro de este juego. Creo que en general, tenemos la falsa creencia de que nos vamos moviendo por diferentes partes de este gran tablero con plena libertad. También creo que la mayor parte del tiempo del juego, la pasamos adormecidos, confundidos y ajenos a la verdadera nalidad y naturaleza de nuestro papel dentro del mismo. La verdad es que en algún punto al iniciar el juego olvidamos que esto es precisamente eso. Un juego… CONEXIÓN CUÁNTICA



En realidad pienso que formamos parte de un gran plan que está perfectamente armado y diseñado. Cada pieza está puesta ahí con una exquisita precisión de tal forma que no podamos apartarnos del camino trazado para cada uno de nosotros y que cuando descubrimos esto, y somos conscientes de esto, empieza un nuevo  juego para nosotros, uno donde el poder de la observación nos lleva a la siguiente casilla, donde estamos despiertos para ver el hilo que lo teje todo y nos conecta no solo con nosotros mismos sino con todos. La verdad, es mucho más diver tido jugar a este juego cuando estás mucho más despierto porque eso te permite ver, todos los acontecimientos que se desarrollaron en tu camino, te permite ver ese hilo que teje tu propia historia… La mía, me tra jo a la Argentina. Por ejemplo…



Tras una época de experiencias complejas, me mudé a vivir fuera de Barcelona, digamos que empecé una nueva vida, casa nueva, trabajo nuevo y amigos nuevos… Fue en ese nuevo trabajo que encontré a los que hoy son “Mis Papis Argentinos”, una pareja amorosa que viajaron desde Argentina a España con la intención de cambiar y mejorar su situación actual, dejando a tras toda una vida. Supongo que este fue nuestro nexo de unión, por ambas partes comenzábamos a vivir una nueva aventura, en un nuevo lugar. Esta relación no solo me trajo mucho amor a mi vida, sino también me trajo hábitos y costumbres de este país…. Una nueva sacudida, y una nueva mudanza… Esta vez, me mudaba a otro pueblito costero, fuera de Barcelona. Un lugar con una playa hermosa. En esta, un lindo faro y una enorme gura de un gran buey con una



 mujer en su interior… ¿Que raro esto, no?, y si, son piezas que empezaron a caer cuando llegué a Buenos Aires, piezas que me ayudaron a entender mi camino, el camino de la conquista Española, y el papel que desempeño como limpiadora y la relación con estos dos países, España (La vieja madre) el lugar donde empieza la conquista y Argentina (la nueva madre gestadora, la nueva tierra). El resultado de ese paso por este lugar, fue una pérdida total de mi misma y una sacudida aun mayor que me empujó a regresar a Barcelona… Hoy se, que todas esas sacudidas fueron necesarias y me colocaron justo, en el lugar que necesitaba estar para continuar mi viaje… Tras mi regreso a Barcelona, mi vida social se volvió casi inexistente... Me sumergí en una búsqueda personal y en un proceso de reconstrucción de mi misma. Me pasaba horas sentada frente al ordenador investigando por internet. Ahí llegaron los primeros videos de un chico “Argentino”, este me tra jo a mi vida mucha información respecto a esta búsqueda existencial y un reconocimiento del territorio en el cual había nacido y de este planeta Tierra, en como este, está conectado con nosotros mismos. Desde ese instante, toda la información relacionada con mi búsqueda personal que le daba sentido a mi existencia, llegaba desde tierras Argentinas. Ahí conocí a Claudia González De Vicenzo, (Mujer Argentina).



Creo que este fue el mayor disparador. El Big Bang de mi vida, este fue el punto donde empezó la expansión de mi mente, donde empecé a encajar todas las piezas con las que estaba compuesta mi trayectoria de vida. Y fue en ese instante, donde empecé a sacar todas esas capas que ocultaban y cubrían mi verdadera esencia. De ahí en adelante me propuse llegar hasta donde hiciera falta para dejar que esta esencia que soy estuviera presente en cada paso del camino… Fue entonces cuando el Universo empezó a hablarme. Más ejemplos… Salía a comprar y me metía en tiendas de alimentación desconocidas para mí, en el centro de Barcelona, y por sorpresa encontraba mesas armadas con todos productos “Argentinos”, yerba mate, bombillas, alfa jores, banderas Argentinas…



amiento relacionaba los colores de este con los colores de los taxis de mi ciudad. (Son del mismo color), no hay en España unos taxis con los mismos colores que en Barcelona, pero sí son iguales que los taxis de Buenos aires. ¿Curioso, no? Podría explicar muchos acontecimientos similares a estos, nunca fueron pensamientos o situaciones que fueran relacionados de una forma premeditada, siempre surgían de forma espontánea… El día que realmente me planteé que detrás de todos estos casos aislados existía algún tipo de mensaje o intención, fue saliendo un día de la estación de tren camino al trabajo, en una pared estaba escrito con letras enormes, casi cubriendo las dos cuartas partes de una fachada, pude leer… ARGENTINA… Sí, creo que estaba claro, el Universo quería decirme algo… Así que fue entonces cuando empecé a organizar mi viaje hacia estas tierras.



Otro día mientras viajaba en transporte público, pasé por delante del estadio de futbol de Así empecé a darme cuenta de mi ciudad, entonces ví colga- este hilo que lo teje todo, este das sus banderas. Automática- hilo que va conectando los punmente un pensamiento llegaba tos, algunas veces de una forma a mi mente sin premeditación, muy sutil y otras con tal claridad este conectaba las dos ban- que es imposible mirar hacia deras, los colores de estas, eras otro lado… idénticas, la de mi ciudad y la bandera de Argentina. Eviden- Así que decidí jugar a este temente al principio de recibir  juego, el juego de la vida estos pensamientos no le daba asumiendo que formo parte de la menor importancia, solo los un plan mucho mayor que todo dejaba pasar… lo que puede alcanzar mi mente, donde todo y todos estamos Esto mismo me pasó un día conectados. Me lancé a vivir que Clau colgó una fotografía esta gran aventura, despierta de un taxi de Buenos Aires… y con la certeza de que todo Automáticamente otro pens- tiene un propósito de SER. 31



 Lo que SOMOS nos acompaña siempre



sta es la primera conexión E que realicé en Madrid. Cuando vino la persona tuvimos una de esas charlas maravillosas. Es fácil ver el patrón cuando conoces EL CÓDIGO. El hombre me cuenta que conoció esta técnica a través de mis videos y que cuando se enteró lo primero que hizo fue buscar algún facilitador de Dolores Cannon en Madrid. Y si… encontró a una. Fue a verla pero no logró ayudarlo a entrar en su mundo interno. CONEXIÓN CUÁNTICA



Ese era el susto mas grande de la mismísima Dolores. Cuando llegaba alguien con el hemisferio izquierdo muy poderos ya sabía que iba a tener una lucha para acompañarlo a entrar en un estado de conciencia alterado. Esta es otra de las razones por las cuales abandoné ese método. Además todo evoluciona… hay que moverse al siguiente nivel. En la Conexión Cuántica la parte del potencial y del patrón fueron muy reveladoras. Pero dado que el hombre quería



solo entrar en conexión, tal vez no pudo obtener todo lo que surgió en esa parte del proceso. Vino con expectativas y con el foco puesto en entrar en trance. Imaginate… ahora no solo tenía a alguien de hemisferio izquierdo sino a alguien que venía con un fracaso anterior. Es muy fácil para mi ese proceso porque se exactamente donde se coloca el ego y cómo sortearlo. Pero debo decir que me agota soberanamente esta lucha. Es tan fácil dejarse llevar… que cuando empieza la lucha lo detesto. Es un desgaste energético inútil para



 ambos. Y el único que se lleva esa energía es el ego. Aunque hay otra técnica también para esto. Y la usé con la última conexión que me tocó realizar en Madrid, la que luego terminó facilitando Patricia Frick porque hay lugares de los que no se vuelve. El ego a veces requiere un acomodamiento potente. El trabajo en equipo es sumamente poderoso. Usualmente la lucha con el ego trata acerca de: “Esto es imaginación” “Esto me lo inventé todo” “Pero… me lo estoy imaginando…”  Y frases por el estilo. ¡Da igual!



en sí mismo, sino es otro ego en juego. Te confeso que alguna que



otra vez me pasó en talleres de capacitación de facilitadores. Pero no porque no haya podido acompañar el proceso sino porque me harté de la lucha. Y como eran personas preparándose para facilitar procesos, necesitaban enfrentarse con ellos mismos primero. En general cuando la persona limita el acceso a su interior es porque se está protegiendo de algo. Es un mecanismo de defensa del ego. Con paciencia y técnica lográs sortear la prueba. A veces ese mecanismo de defensa protege una información muy importante. En otros casos es solo resistencia del ego.



 Vivimos en un holograma… todo es imaginación. Solo que  Ya te dije… me harta pelear alguna parte de esa imag- con egos en personas que no inación parece real. Y está ar- quieren soltar. Que primero mada de esa manera sino nadie luchen su propia batalla. Si no aceptaría el juego. lo hacen ellos con ellos mismos, no lo voy a hacer yo… Bastante Además, hay muchos estudios tengo con mis propias luchas. científcos



que



tu… Siempre eres tú contigo mismo… El hombre salió de la habitación como perro con dos colas… Patricia se lo encontró a la salida. Iba contento… imagino que habrá vuelto a la batalla el ego porque eso nunca se deja de lado. La pregunta es… con el paso del tiempo ¿qué prevale en vos? ¿A que no sabés de qué signo es el chico de la conexión? Bueno… es fácil la respuesta… Leo con nodo en Géminis. Un maestro que está empezando a entender su maestría… La única maestría posible en esta realidad es la de aprender para enseñar a domesticar el EGO.



comprueban



que el cerebro no distingue qué es imaginación y qué es real cuando se arma una película en la cabeza. El único que lo distingue es el ego. Y trata en todo momento de interrumpir el acceso a la imaginación para seguir controlando la situación. Hay muchos secretos y estrategias que podemos usar para salir de ese lugar. Pero el facilitador tiene saber lo que está haciendo (y no repetir un script que le dieron en un curso) y tener CERTEZA



Ok, en defnitiva entramos…



Fue la primera de una larga lista de batallas con el ego que me tocó sortear en España. Este hombre, el hombre que vino después, la personas del taller de Madrid. La de Valencia… y la facilitadora en Granada. ¡Bingo! Ahí está el ego… dando batalla permanente. No es el aparato… eres tú… No es la metodología… eres 33



 La leyenda oriental del HILO ROJO del destino



Para los orientales, en especial los japoneses, las relaciones humanas están predestinadas por un hilo rojo que los dioses atan a los dedos meñiques de aquellos que se encontrarán en la vida. De acuerdo a la leyenda, las dos personas conectadas por este hilo tendrán una historia importante, sin importar el lugar, el tiempo o las circunstancias. El hilo rojo se puede enredar, contraer y estirar, como seguramente a menudo ocurre, pero nunca se puede romper. Esta leyenda, tanto más estética que la de las almas gemelas, surge cuando se descubre que la arteria cubital conecta el corazón con el dedo meñique (que es la misma razón por la que en tantas culturas se cierran promesas al entrelazar este dedo con el de otra persona). La delgada vena que va del corazón a la mano se extiende por el mundo invisible para terminar su curso en el corazón CONEXIÓN CUÁNTICA



de alguna otra persona. Pero a diferencia de otras supersticiones amorosas, la japonesa no se limita a la pareja, ni a una sola persona a la que estemos destinados a encontrar. Habla de una suerte de ramicación arterial que surge de un dedo hacia todos aquellos con los que haremos historia y todos aquellos a los que ayudaremos de una manera u otra. Para la imaginación ontológica, el mito del hilo rojo es una manera de entender nuestro itinerario de encuentros como una trama predeterminada donde las relaciones de pareja, los roces íntimos y todas las pequeñas historias que enlazamos con otros no son triunfos ni accidentes del azar sino parte de un tapiz escarlata cuyos hilos nos fueron dados al nacer pero nosotros tejimos. Una de las leyendas japonesas en torno a esto cuenta que un anciano que vive en la luna sale



cada noche y busca entre los espíritus aquellos anes a reunirse en la Tierra, que tienen algo que enseñarse mutuamente, y cuando los encuentra les ata un hilo rojo para que encuentren su camino. Así, nuestros hilos rojos terminan en alguien más. Aceptar esto, o al menos considerarlo, es un consuelo secreto; es como si nuestros pasos, por más obstinados que a veces nos parezcan, supieran la ruta y la geografía de sus múltiples destinos amorosos y por lo tanto no hubiera “tropiezos” o decisiones mal tomadas. Todas las culturas se han planteado qué es lo que gobierna el rumbo individual de cada hombre, y entre ellas muchas han concebido un hilo astronómico que predice sus caminos. Pensemos en las Moiras de los griegos, que sostienen un hilo de oro por cada hombre en la tierra y a su muerte lo cortan de tajo, o en el hilo, también rojo



 por cierto, de la cábala, que conecta a los creyentes con la Tierra Santa de Jerusalén. Es lógico pensar que si la vida se concibe como un gran texto (del latín textus: tejido, enlace), los hilos sean la materia prima del hombre para entramar su acontecer diario. “Perder el hilo” es ya una expresión universal para referirse al extravío práctico o incluso existencial. Así, la leyenda del hilo rojo nos dice que dentro del laberinto de encuentros e historias compartidas hay una senda prediseñada y perfecta, un hilo escarlata que, como el de Ariadna, nos conecta con nuestro destino irrevocable colocado a la vera de otro hilo que también habrá de conducir a nosotros. Hace mucho tiempo, un emperador se enteró de que en una de las provincias de su reino vivía una bruja muy poderosa, quien tenía la capacidad de poder ver el hilo rojo del destino y la mandó traer ante su presencia. Cuando la bruja llegó, el emperador le ordenó que buscara el otro extremo del hilo que llevaba atado al meñique y lo llevara ante la que sería su esposa. La bruja accedió a esta petición y comenzó a seguir y seguir el hilo. Esta búsqueda los llevó hasta un mercado, en donde una pobre campesina con una bebé en los brazos ofrecía sus productos. Al llegar hasta donde estaba esta campesina, se detuvo frente a ella y la invitó a ponerse de pie. Hizo que el joven emperador se acercara y le dijo : «Aquí termina tu hilo», pero al



por cierto, de la cábala, que conecta a los creyentes con la Tierra Santa de Jerusalén. Es lógico pensar que si la vida se concibe como un gran texto (del latín textus: tejido, enlace), los hilos sean la materia prima del hombre para entramar su acontecer diario. “Perder el hilo” es ya una expresión universal para referirse al extravío práctico o incluso existencial. Así, la leyenda del hilo rojo nos dice que dentro del laberinto de encuentros e historias compartidas hay una senda prediseñada y perfecta, un hilo escarlata que,



«Un hilo rojo invisible conecta a aquellos que están destinados a encontrarse, sin importar tiempo, lugar o circunstancias. El hilo se puede estirar o contraer, pero nunca romper». como el de Ariadna, nos conecta con nuestro destino irrevocable colocado a la vera de otro hilo que también habrá de conducir a nosotros. Hace mucho tiempo, un emperador se enteró de que en una de las provincias de su reino vivía una bruja muy poderosa, quien tenía la capacidad de poder ver el hilo rojo del destino y la mandó traer ante su presencia. Cuando la bruja llegó, el emper-



ador le ordenó que buscara el otro extremo del hilo que llevaba atado al meñique y lo llevara ante la que sería su esposa. La bruja accedió a esta petición y comenzó a seguir y seguir el hilo. Esta búsqueda los llevó hasta un mercado, en donde una pobre campesina con una bebé en los brazos ofrecía sus productos. Al llegar hasta donde estaba esta campesina, se detuvo frente a ella y la invitó a ponerse de pie. Hizo que el joven emperador se acercara y le dijo : «Aquí termina tu hilo», pero al escuchar esto el emperador enfureció, creyendo que era una burla de la bruja, empujó a la campesina que aún llevaba a su pequeña bebé en brazos y la hizo caer, haciendo que la bebé se hiciera una gran herida en la frente, ordenó a sus guardias que detuvieran a la bruja y le cortaran la cabeza. Muchos años después, llegó el momento en que este emperador debía casarse y su corte le recomendó que lo mejor era que desposara a la hija de un general muy poderoso. Aceptó y llegó el día de la boda. Y en el momento de ver por primera vez la cara de su esposa, la cual entró al templo con un hermoso vestido y un velo que la cubría totalmente… Al levantárselo, vio que ese hermoso rostro tenía una cicatriz muy peculiar en la frente. Tomado de este link: http://culturainquieta.com/es/inspiring/  item/8453-la-leyenda-japonesa-del-hilo-rojo-del-destino. html  35



 CONVERSACIONES PLANETARIAS:



SATURNO ENTREVISTA Estamos atravesando una época con mucha mucha energía disponible para des-cubrir el sol que cada unx, individualmente es y para encontrar la manera de sincronizar nuestro latir con el latido del corazón de la tierra, del sistema solar, de la galaxia, del universo, de los universos. Mi parte favorita de las conexiones es el patrón, encuentro fascinante la compleja simpleza de las emociones, los pensamientos y las acciones heredadas; me sorprende la manera en la que de tantas formas se repite una y otra vez la misma escena con distintos actores. Justo en la conexión de hoy le decía a una mujer grande y maravillosa que ningún patrón es más grande que nuestro potencial… así LO CREO, con todo mi ser!!! El patron NO es innito! El potencial LO ES! Así que no hay patrón alguno que pueda resistir la fuerza y energía de nuestro potencial y para empezar a expresarlo basta querer movernos aunque sea un poco del lugar en el que estamos!!! Aprovechemos la energía que nos presta el universo para encontrar nuestra esencia individual y hacernos las preguntas que



ENTRE VISTA



nunca hicimos para empezar a seguir el hilo conductor de nuestra experiencia! CHARLA CON SATURNO # 2



En la última conversación me estabas contando del patrón primario de la humanidad, el miedo, podrías contarme un poco más. ¿Cómo funciona este patrón? La ultima vez te decía que las causas no están separadas de los efectos y viceversa y que el efecto del tiempo hace que olviden las causas que producen sus efectos y te invitaba a ser activamente la causa de tus efectos uniendo el pasado y el futuro en tu presente. Cada humano que nace trae en sí el potencial de la nueva vibración, sin importar el tiempo, siempre traen y han traído el potencial del movimiento, el cambio y la transformación. Pero, estos nuevos humanos desarrollan su proceso de socialización en medio de adultos que han sido colonizados por el miedo ya desde que ellos mismos fueron niños; es así, que por generaciones y generaciones se han ido heredando sus patrones, sobre todo los básicos, como el miedo.



Imagina que hace tiempo algún humano tuvo una experiencia, creó una causa con un efecto devastador, su atención se ja en el efecto, en lo que eso ha producido desde su experiencia y CREA UN MIEDO, el miedo siempre, siempre! tiene que ver con consecuencias, las consecuencias siniestras que alguien alguna vez sufrió o sufre. Es otro patrón el de olvidar la unión de causas y efectos, lo recuerdas? Bueno, si unes estos dos, tienes a un individuo que pronto olvidará la causa de esa experiencia que teme y que en lugar de tomar el aprendizaje o la oportunidad que ello trae en sí, experimentarla y compartirla a otros; sólo recordará la horrible consecuencia que sufrió o la causa que no quiere repetir nunca más y por ende compartirá su miedo. Ese humano en algún momento le impondrá a los niños que acompañe, su propio miedo, ese niño hecho adulto se lo transmitirá a otro niño y así innitamente. Los niños, semillas de la nueva humanidad, llegan con un potencial creador ilimitado que se ve limitado en cuanto atraviesan el canal de parto y son ya heredados con miedos y patrones tan antigüos como la humanidad misma. No tarda



 sino siete años olvidarse de la esencia potencial que traen y estar en gran parte dominados por los miedos impuestos por los adultos acompañantes. ¿Porqué lo olvidamos? ¿Es natural?, ¿Es parte de venir el olvidar? No. Es producto de lo que hacen una y otra vez, generación tras generación. Te decía que los humanos se pierden en la ilusión del tiempo, olvidando sus causas y sus efectos, los nuevos llegan a ser acompañados por adultos que ya se han olvidado de sí mismos, esos adultos prontamente utilizan el miedo como principal herramienta para dominar la esencia del nuevo ser. Todo lo mueve el miedo, el miedo a los efectos que crean desconectados de sus propias causas, el miedo a los efectos que otros les cuentan para mantenerles inmóviles. Tienen tantos miedos acumulados en sus campos que en cuanto un nuevo ser viene con la invitación al movimiento se protegen como si de una catástrofe se tratara. No es una protección a ese ser nuevo, en realidad es un sistema entero protegiéndose de un cambio, cuya consecuencia ya ni recuerdan porque ha sido pasada de generación en generación como sumamente peligrosa. Pronto esos valores son impuestos al nuevo ser, con castigos, amenazas y cuantas formas de generar miedo puedas imaginar, son implantadas en el nuevo ser. La mayoría de esas cosas suceden tan pronto que ni siquiera hay registro de ello en su memoria consciente, son memorias que quedan en otro campo, en la en-



ergía, el cuerpo, las emociones y fuera del plano de la mente, su mente no recuerda, su esencia es, no necesita recordar pero sí que su mente recuerde, para empezar a unir causas y efectos. ¿Y... como recordamos? No es tan difícil como parece, lo haces desde hace un tiempo, puedes leer los códigos porque aprendiste a ver más allá de lo literal, bueno, funciona igual para todos. Mientras permanecen con su atención y concentración en el código impuesto una y otra vez, a lo largo de generaciones y generaciones, es poco probable que encuentren la forma de usar su potencial, en cambio, cuando se hacen preguntas inusuales a ustedes mismxs activan cualquier cantidad de energías nuevas que cambian su visión, su forma de percibir la realidad, o el código, si preeres. ¿Uhm… Si es tan simple, porque permanecemos de tantas maneras en lugares de miedo? Es todo muy simple, lo natural en la existencia es el movimiento, el latír continuó, el pulso de la creación. Dime, Cuál te parece que es la mejor manera de evitar un efecto o una consecuencia a la que has temido por milenios? Así, permaneciendo INMÓVIL, en un lugar en que ya sabes y tus padres han sabido que la consecuencia no vendrá. ¿Cuál es entonces el temor No 1? El TEMOR AL CAMBIO. No salen de una visión lineal porque TEMEN a sus preguntas y aún más a sus respuestas, les temen porque vienen llenas de invitaciones a moverse, a ESTAR INCÓMODOS.



¿Por qué a incomodarnos? Porque traen un código que reproducen una y otra vez, ninguna invitación desde su ser será a permanecer por más tiempo en esos lugares conocidos y AUTOMÁTICOS; muy al contrario, el ser les invita fuera del lugar que conocen, fuera del hogar, fuera de su seguridad y a experimentarse más allá de lo que han conocido hasta entonces, porque ese es el lugar donde se atraviesa el miedo, se rompen patrones y se revela el potencial. Me decías que la mayoría de nuestros miedos se basan en causas y efectos que ni siquiera nos han acontecido, sino que otrxs nos han contado, cómo es entonces que nos inmovilizan a tal grado? Eso nos da para otra charla! Se trata de la función que cumple la “luna”, el arquetipo de la madre en su experiencia, luego conversamos de ello, déjame decirte algo más acerca del miedo. Muchos de los miedos que heredan están almacenados por fuera de su mente racional, en sus células, en su cuerpo o en sus registros. ¿Y... si no lo recordamos como es que podríamos encontrarlos? Hay un código, basta con ver el hilo de una historia para que emerjan hacía la consciencia y puedan ser liberados. Toda vida humana tiene su propio hilo invisible, está ahí, expuesto, a la vista del que quiera verlo, es solo que la mayoría se han olvidado incluso, de hacerse preguntas.
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Andii Mora
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Todo empezó a la edad de 8 La maestra asustada, me abra-  Y ese mecanismo de defensa y años me encontraba en la pri- zo y llamo a mi madre para que mis versiones en ego pasivo y maria, ese día la maestra leía viniera a recogerme, después activo porque has de saber que un cuento, nos tenía sentados de eso descanse 2 semanas me movía así, de un extremo a a todos en un círculo y sucedió en casa. Y así fue, como este otro. No termine de verlo, cuantodo, menos lo que una niña hecho y otros más fueron mar- do exclame yo no tengo tanto de 8 años podía esperar que cando mi vida y no fue hasta 20 EGO como ella dice, esta musucediera, frente a mi estaba años después, comprendí que  jer está loca. Y ahí estaba con una compañerita sentada y de LIMPIADORA, tenía que ser. mi inmadurez aventando el esrepente una entidad se le metió pejo por la ventana, creyendo al cuerpo, su cara, empezó a  Y bueno ahí estaba yo en el año que YO era demasiado especial cambiar, empecé a ver sus ojos del 2013, con 23 años frente a la para escuchar lo que ella decía. con sangre y su cara también, computadora viendo un videíto Para eso desde muy joven esesa escena para mí fue horri- de Claudia llamado EGO, me tuve experimentando todo esto ble, llore mucho, vomite de la llamo mucho la atención su voz que se asociara con la energía impresión, le grite a la maestra y su enloquecido HOLA, HOLA, desde reiki, tarot, brujería blanexplicando lo que sucedía, en HOLA, HOLA Y EL ACA ESTA- ca, limpiezas chamanicas, capocas palabras estaba para- MOS… bueno la empecé a es- nalizaciones de no sé qué ánnoica ante el suceso, pero de cuchar me empezó a ser mucho gel, guía o maestro y bueno ya nada me valió porque más na- ruido y empecé a comprender sabes todo eso, etc, etc… die podía ver, lo que yo en ese el YO,YO,YO Y YO… momento estaba viendo. Me sentía toda una maestra asENTRE VISTA



 cendida, sabelotodo jajajaja… te imaginas 23 años y con todo eso; era un gigantesco ego y he ahí que lo que te choca, te checa. Bueno cerré el video y me fui con mi egocentricidad, me puse mi mascara y mi armadura y no volví a verle. Pasaron 4 años más para que nuevamente yo quisiera tomar el riesgo de volver a ver un video de esos, sabes porque ver a Claudia o escucharla es todo un riesgo para tu zona de confort y ahí estaba yo otra vez viendo un video que se llama limpiadores, seguido de los sueños que no son sueños y nalice con ego y los síntomas. Debo decir que después de esos videos mi pensamiento era otro, pues me di cuenta que era más de lo que creía y ese despertar fue revolucionario, sentí como mis sentidos me avisaban que algo muy bueno, estaba por suceder. Bueno la contacte y pedí verle para una sesión y me dijo que vendría a México, adivina a ¿qué?, si a formar un grupo de facilitadores, estaba tan contenta hice todos los arreglos, pero no pude asistir. Y no fue que hasta después que lo tome online. Y ya sabrás, mi vida empezó a cambiar de una manera demasiado rápida para una persona como yo, donde mi control siempre era protagonista, bueno me corrieron del trabajo, quede sin dinero, perdí a un miembro de la familia … Con el tiempo, me di cuenta que lo que sucede conviene, y pude ver un oasis en el desierto. Entendí que cada pequeña parte de mi vida estaba labran-



do mi camino, preparándome pacientemente, mi cuerpo, mi familia y trabajo habían sufrido cambios pero todo era bueno, aunque de momento, no lo entiendas. Todo, todo es una preparación previa. Haciendo un poco de retórica, se me viene una anécdota; tenía yo 10 años y una tía abuela me pregunto: -Y, tú ¿Qué quieres ser de grande?, respondí: aeromoza. Volvió a preguntar: y ¿para qué, quieres ser aeromoza? Respondí: para volar y tocar el cielo. Sonrió y remato diciendo, tu nunca podrás ser aeromoza, las aeromozas son acas y altas, y tú no eres eso, aparte cojeas y no podrás tener el equilibrio necesario para moverte, te cuento que mi SER eligió un cuerpo con (una luxación congénita de cadera) y por eso la cojera.



procesos, de vida y de muerte, porque te cuento fui enfermera y en este trabajo aprendí el arte de acompañar con amor, veía a la enfermedad desde otra perspectiva, el dolor que trae consigo la enfermedad, solo es la ausencia de amor, que no te permites dar y experimentar. Recuerdo que a mi edad de 18 años tenía ya desarrollado un profundo sentimiento de compasión y empatía por los demás y por eso es que muy joven me iba como voluntaria al asilo de ancianos o a prácticas a hospitales porque la enfermería la tome muy joven, como técnica, así que ahí se empieza a muy temprana edad, sales de la secundaria y directa te vas a experimentar a hospitales. ¿Por qué? Nunca estuve en un hospital, es fácil. Para los sindicatos y patrones no importa que tan bueno seas en lo que haces, siempre te rechazaran cuando entre comillas, no eres lo suciente mente sano físicamente.



Me quede en silencio, llore porque sentí como sus palabras me atravesaban. Pero, como lo que sucede conviene, que ¡crees! con la conexión no solo Me explicaron que, ellos no llego al cielo, si no que atravie- podían arriesgarse a contratar so la atmosfera, me paseo por a alguien que en algún futuro galaxias, por agujeros negros, sufriera un desgaste o algún evado asteroides y no solo eso, otro tipo de lesión y tener que tengo una nave jajaja ¿puedes  jubilarle y seguirle pagando. creerlo? Bueno, si estás leyendo Así que con la dignidad que me esto es porque denitivamente quedo, deje de rogar un puesto puedes creerlo. que nunca seria para mí. Y me fui a una escuelita de niños a Sabes, cada conexión que llega trabajar como enfermera, en la viene a mostrarme una parteci- cual nuevamente me volvieron ta de mí como piezas de puzzle a dar de baja, ¿cuando? Pues y me ayudan a verme, ¡simple- bueno, cuando me hice facilmente mágico! Con esta herra- itadora de conexión cuántica, mienta me he dado cuenta lo te digo mi mundo cambio de afortunada que soy, al acom- un día para otro, era bastantepañar a las personas en su se- mente buena, para acompañar sión. Toda mi vida acompañé procesos así que tenía, que se39



 guir haciéndolo desde otro nivel, y ahora aquí estoy. ¿Quienes llegan a las sesiones? Primero no tenía claro esto, porque llegó de todo. Sabes me gusta el arte y creo que todo es arte, tal vez no soy gran conocedora pero se distinguir a una obra de arte cuando la veo, así que eso es lo que llega a la sesión personas sumamente artísticas en todo nivel. Hay veces que me imagino que son como pinturas manifestándose, algunas abstractas, algunas otras usan el cubismo para expresarse, y otras más, como los sujetos de hemisferio izquierdo que llegan como pinturas surrealistas intentando olvidar todo pensamiento lógico o racional. Otros llegan sumergidos en voces encantadoras, otros envueltos en poesía y otros más como platos de comida buscando un toquecito de pimienta y sal. Pero ni uno, ni otro es mejor, ni peor, simplemente son y llegan para precisamente reconocerse como artistas de su vida, de su voz, de su escritura, de su comida, de su pintura, deeeeeeee aaaaa seguro te cansé, Si, si… Llegan a eso, a conocer y ser su mejor ¡versión!
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 CONSÍGUELO EN AMAZON:



www.amazon.com.mx/Semillas-Estelares-experiencia-Dolores-Cannon-ebook/dp/B010GX42BI



tuvieron cuerpo físico antes. Otras, ni siquiera eso. Dicen que la suerte es loca, lo que te toca, te toca.



S omos seres espirituales aventurándonos a una experiencia física en este Planeta. Muchos continúan dando vuelta en la rueda del karma porque no logran superar los efectos de las causas que vienen generando en esta dimensión. Pero hay otros que vienen por primera vez. Han llegado para acompañar el proceso de transformación que está experimentando la Tierra y,con ella, la Humanidad. Estas almas son conocidas como semillas estelares debido a su origen. Vienen de las estrellas, de diferentes mundos, de distintas dimensiones, de otras realidades, incluso de la Fuente misma. Algunas



Están aquí y ahora experimentando lo que es Ser en este tercera dimensión. Y si, la experiencia humana viene en el combo. Dolores Cannon en su trabajo las llamó VOLUNTARIOS. Este libro cuenta la historia de cómo me encontré con Dolores y de cómo me descubrí voluntariando en esta Tierra.  ¿Loca? ¿Rara? ¿Inadaptada? ¿Excéntrica? ¿Excluida? ¡No! Semilla Estelar. Si sentís que nunca encajaste en ninguna estructura… Si sos indogmable… Este libro ha sido escrito para vos, también.



 Bienvenido al Club.



El momento de la acción ha llegado. 41
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